



CHIRURGIE & SPORT DR. SCHENK

Unsere Maßnahmen gegen die sprunghafte Ausbreitung des COVID-19

UPDATE vom 15.08.2020

Liebe Patienten!
Liebe Patientinnen!

Aufgrund der aktuellen Entwicklung auf dem Westbalkan und den Balearen, können wir Rückkehrer aus diesen Gebieten – speziell solchen, für die das österreichische Außenministerium eine aktuelle Reisewarnung ausgesprochen hat – welche akut verletzt sind und eine baldigste Behandlung benötigen nur möglichst mit einem frischen PCR-Test (z.B. Drive-In in Röhls / Vorarlberg) und nach telefonischer Voranmeldung akzeptieren. Wir versuchen natürlich alles Menschenmögliche zu veranlassen, dass in Notfällen zumindest eine Erstbehandlung erfolgen kann.

Patienten mit subakuten, das heißt nicht dringend zu versorgenden Verletzungen, werden erst 14 Tage nach Rückkehr mit symptomfreiem Respirationstrakt zur Untersuchung angenommen. Alle Heimkehrer aus oben genannten Ländern müssen sich einem unserer bewährten Antikörper Schnelltests vor Ort unterziehen.

Wir empfehlen dringend im Sinne der Selbstverantwortung eine 14-tägige Selbstquarantäne für Personen die aus den Ländern mit Reisewarnungen kommen einzuhalten um somit für die allgemeine Sicherheit zu sorgen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christian Schenk